

Le Groupe SFA célèbre la Journée Mondiale de l'Eau 2025 par un don finançant l'accès à l'eau potable pour 1 800 personnes dans une école du Cambodge



Docs. SFA

Comme de tradition depuis 2011, le Groupe SFA (29 filiales dans le monde) s'engage dans des causes humanitaires pour célébrer les Journées Mondiales de son secteur d'activité comme celles de la Plomberie (11 mars), de l'Eau (22 mars) ou encore des Toilettes (19 novembre). Cette année encore, à l'occasion de la Journée Mondiale de l'Eau, le Groupe SFA, inventeur du Sanibroyeur®, offre une dotation d'un montant de 10 000 euros (abondée d'une somme similaire par une fondation privée) à l'association Water Planet Foundation pour la mise en place d'une Aquatower dans l'école primaire Kronhung (province du Siem Reap), au Cambodge, qui accueille de 164 élèves.



Docs. SFA

Mentionnons que cet équipement, installé le 10 mars 2025, assure un accès à de l'eau potable pour couvrir les besoins quotidiens de quelque 1 800 personnes. Véritable garantie d'une eau pure et consommable sans risques, l'Aquatower peut

produire jusqu'à 1 000 litres d'eau par heure et fonctionne de manière autonome, sans alimentation électrique. La production d'eau potable s'opère de façon gravitaire via une filtration en trois étapes grâce à une technologie de membrane à fibre creuses par ultrafiltration et charbon actif, permettant d'éliminer tous les agents pathogènes (bactéries, champignons, protozoaires, vers parasites, virus et autres contaminants). L'Aquatower est équipée de 6 points de distribution d'eau, avec distributeurs de savon liquide pour le lavage des mains. L'installation de l'Aquatower dans l'école rurale cambodgienne s'est aussi accompagnée d'une journée de formation à l'hygiène pour les élèves et sa maintenance sera suivie avec 10 visites pendant 4 ans.

Rappelons enfin que Planet Water Foundation est une organisation à but non lucratif qui se fixe pour mission d'apporter de l'eau potable aux communautés les plus défavorisées via l'installation de systèmes de filtration d'eau communautaires. Elle mène, en parallèle, des programmes d'éducation à l'hygiène.

En 2024, grâce à ses soutiens financiers, Planet Water Foundation a pu fournir un accès à l'eau potable à 443 000 personnes dans 14 pays et a dispensé des programmes d'éducation à l'hygiène à 341 260 élèves. L'association est notamment intervenue suite à de multiples catastrophes naturelles (inondations en Colombie, ouragan Helen aux Etats-Unis, typhon Yagi en Thaïlande et au Vietnam, tempête tropicale Trami, feu de Cavite aux Philippines, inondations au Brésil).



Docs. SFA



Docs. SFA



Docs. SFA



Docs. SFA

22 mars, Journée Mondiale de l'Eau

Depuis 1993, à l'initiative de l'ONU, la Journée Mondiale de l'Eau célèbre, chaque 22 mars, cette ressource essentielle en sensibilisant le plus grand nombre à l'enjeu sanitaire de sa gestion. Aujourd'hui, plus de 2,2 milliards de personnes dans le monde n'ont toujours pas accès à de l'eau potable ni à l'assainissement et environ la moitié de la population mondiale est confrontée à une grave pénurie d'eau pendant au moins une partie de l'année (GIEC 2022). Précisons que la Journée Mondiale de l'Eau 2025 a d'ailleurs pour thème « la préservation des glaciers », pour souligner le rôle essentiel des glaciers dans le maintien de la vie et du cycle de l'eau.

Pour toute information complémentaire, s'adresser à :

☎ SFA - 41 bis, avenue Bosquet - 75007 Paris - Tél. 01 44 82 39 00 - N° Vert : 0 800 05 15 25 - Courriel : martinsanchez@sfa.fr - www.sfa.fr

📘 www.facebook.com/pages/SFA-Sanibroyeur - www.linkedin.com/company/sfagroup